



Club Rotary Madrid Castilla

Club Rotary International

En Madrid, a 21 de Junio de 2010

Estimados miembros del Club Rotary Madrid Castilla:

Como presidenta de la Fundación Raíces, en nombre y representación de esta entidad y de todos y cada uno de los miembros que la componemos, me dirijo a ustedes para realizar un balance general del curso 2009/ 2010 con respecto al proyecto Aula Baraka.

En el año 2009 decidimos dar un enfoque diferente al proyecto Aula Baraka, dándole un impulso y acercándonos más a los niños y niñas, adolescentes y jóvenes que viven en el distrito donde sita el local de la Fundación.

Como todos los comienzos nada ha sido fácil, pero afortunadamente nos hemos ido encontrando por el camino personas, como las que componéis el Club Rotary, que habéis creído en nosotros, en nuestro trabajo, que nos habéis apoyado y dado un empujón, tanto a nivel económico como moral, para hacer posible que nuestro proyecto se llevara a cabo con éxito.

Conscientes de que queda mucho por andar y mejorar valoramos nuestra vivencia como una difícil pero muy grata experiencia, un acercamiento a los chicos, chicas y profesionales del distrito, así como al Club Rotary, a quienes os agradecemos sinceramente toda la labor que habéis realizado, el apoyo que nos habéis ofrecido y la cercanía y respeto que habéis mostrado hacia nuestros niños y niñas.

En la esperanza de que podamos continuar colaborando conjuntamente y con la certeza de que otro mundo es posible,

Se despide, atentamente

Fdo. Doña. Lourdes Reyzábal González-Aller

FUNDACIÓN RAÍCES
C.I.F.: G-81409757
C/ Las Pedroñeras, 41
28043 Madrid

- Presidenta- Fundación Raíces